

Ce jeudi 15 février 2018, à Beaumont-le-Roger



Economie

Numérique

Construisons ensemble notre projet de territoire : « Terres de coeur »

Mobilité

Jeunesse

- 60 participants
- 30 minutes de présentation
- 1h de débat et d'échanges riches et enthousiastes



Prochaine réunion le mercredi 7 mars 2018
à 18h à la salle des fêtes de Bernay

Au coeur des débats

« ... le projet de territoire sera le fil conducteur pour les années à venir. Le principe de ces réunions est d'échanger, de construire avec vous... »

« ... nous allons travailler ensemble sur des grands projets que nous allons lister et fixer des priorités... »

« ... la mobilité sur ce grand territoire sera un axe force du développement pour permettre aux populations de se déplacer... »

« ... un des enjeux identifiés est de parler du territoire et de le vendre... »

« ... il faut qu'on crée notre identité au niveau de notre territoire pour attirer des entreprises... »

« ... l'utilisation des énergies nouvelles ou renouvelables est adaptée à notre territoire... »

« ... si l'on veut préparer l'avenir du territoire. Il faut fixer nos jeunes chez nous... »

« ... il faut qu'on se donne les moyens pour mettre en valeur nos atouts... »

« ... notre territoire rural est une chance, c'est un cadre de vie. Une ruralité vivante qui passe par des désenclavements tel que le déploiement du très haut débit. C'est un signal envoyé à la population et qui sera repris dans le projet de territoire... »

A coeur...

« ... d'avoir plus de contacts avec les entreprises, de se rapprocher d'elles... »

« ... d'attirer des groupes hôteliers pour retenir les gens chez nous... »

« ... de réinventer la proximité... »

« ... d'installer des projets autour de la jeunesse de ce territoire qui est une force importante... »

« ... d'optimiser la gestion car nous avons une capacité à faire... »

Le mot du Président

« Les choses essentielles ont été évoquées et notamment en ce qui concerne la question des jeunes et de l'économie. Il faut que l'on fasse venir des industriels avec des partenaires, profiter de la proximité de Caen, Rouen et le Havre. C'est à nous de réfléchir et de nous donner les moyens. Il faut rendre attractif notre territoire et le vendre. Il va falloir une structure pour approcher les acteurs économiques. Le tourisme est un enjeu intéressant de notre territoire : on a un très fort potentiel d'intellectuels et d'artistes, ce qui est intéressant pour faire venir du public de l'extérieur. » Jean-Claude Rousselin

